

ABSTRAK

PENINJAUAN ALOKASI DANA PADA PT BANK BTPN BERDASARKAN AKTIVA PRODUKTIF

Oleh

RESHA SILVIA TOMY

PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung merupakan bank Umum yang berbentuk hokum Perseroan Terbatas. Semakin meningkatnya persaingan antar bank maka PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung harus berupaya semaksimal mungkin dalam mengelola kredit yang diberikan kepada masyarakat , dan mengelola penempatan dana pada bank lain. Mengingat bahwa komponen aktiva produktif yang merupakan sumber pendapatan PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung baru terbatas pada pemberian kredit dan penempatan dana pada bank lain. Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah pengalokasian yang kurang efektif , karena tingkat loan semakin tinggi dan menyebabkan keadaan yang berfluktuasi . Oleh karena itu permasalahan dalam tulisan ini adalah Apakah PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung telah mengalokasikan dananya pada aktiva produktif dengan baik.

Tujuan penulisan ini adalah untuk mengetahui Alokasi Dana Pada Aktiva Produktif PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung dan mengetahui alokasi dana pada aktiva produktif yang telah dilakukan menghasilkan tingkat laba yang sesuai.

Hasil Peninjauan Alokasi Dana Pada PT Bank BTPN Cabang Bandar Lampung berdasar kan aktiva produktif menunjukkan bahwa aktiva produktif dialokasikan ke dalam kredit yang diberikan sebesar 99.9% dari jumlah aktiva produktif. Pengalokasiandana ke dalam kredit yang cenderung lebih besar juga mengakibatkan tingkat *Loan To Deposit Ratio* terus mengalami peningkatan, semakin tinggi rasio ini memberikan indikasi bahwa jumlah dana yang diperlukan untuk membiayai kredit menjadi semakin besar. Keadaan Gross Profit Margi dan Return On Assets menunjukkan penurunan dikarenakan peningkatan biaya opsioanal lebih tinggi dibandingkan dengan pendapatan opsional dari tahun ke tahun. Namun kemampuan bank menghasilkan pendapatan dari pengelolaan aktiva proodutif atau *Return On Earning Assets* dan *Interest Margin On Earning Assets* juga mengalami fluktuasi. Hal ini menunjukkan bahwa PT Bank BPTN Cabang Bandar Lampung masih kurang baik dalam mengelola dalam mengalokasikan dananya pada aktiva produktif.

Kata Kunci : Peninjauan Alokasi Dana dan Aktiva Produktif